
Alti Parlamentari — 12407 — Camera dei Deputati 

LEGISLATURA XXIY - I a SESSIONE - DISCUSSIONI ,<— TORNATA DEL 2 MARZO 1 9 1 7 

siano invece a l lontanat i - per passarli alla 
milizia territoriale - i militari più anziani, 
del 1876, 1877 e 1878: e ciò nonostante che 
questi ultimi siano stat i precet ta t i perso-
nalmente come addetti alla sanità, e no-
nostante le ult ime disposizioni ministeriali 
relative alla destinazione dei militari delle 
classi più anziane. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Modigliani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell 'agricoltura, per sapere se per 
le ragioni speciali , già comunicate al Go-
verno nell 'interesse della industria armen-
tizia, non creda di autorizzare i prefetti 
della Sardegna a ridurre il limite per la 
macellazione degli ovini e dei suini. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Abozzi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della marina, per sapere se - di 
fronte agli aumentat i pericoli della navi-
gazione mari t t ima - non creda di estendere 
agli equipaggi di t u t t e le navi requisite 
dallo S t a t o , sia per servizi militari che per 
l 'pprovvigionamento civile, il t r a t t a m e n t o 
f a t t o ai r ichiamati alle armi dalle vigenti 
leggi sulle pensioni militari . (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Modigliani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di agricoltura e della guerra, per 
sapere se almeno non credano opportuna 
ed urgente qualche disposizione ,onde le 
Commissioni d' inchiesta non requisiscano 
quella parte dei prodotti destinata a que-
sta semina primaverile e non rendano così 
assolutamente impossibile l 'opera, già anche 
troppo disagevole, degli agricoltori italiani. 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Gerini ». 

« I l sottoscritto chiede d ' in ter rogare il 
ministro della guerra per sapere se, ad evi-
tare errori e disparità d ' interpretazione, 
non creda opportuno dichiarare con appo-
sita circolare la inamovibilità dei militari 
appartenenti a classi anziane recentemente 
mobilitate, i quali, in applicazione della 
circolare del I o settembre 1916, n. 542, sia-
no già stati trasferiti ad un battaglione, 
deposito o riparto di truppa più vicino alla 
residenza della propria famiglia. (L'inter-
rogante chiede le risposta scritta). 

«•Giaracà » . 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra sul caso del geometra 
Garofoli Paolo, chiamato alle armi nel no-
vembre 1915, dichiarato abile al servizio di 
guerra, entrato nell 'Accademia di Torino 
dopo novella scrupolosa visita sanitaria^ 
sottoposto ad iniezione antit if ica con se-
guito di febbre altissima, ammalatosi per 
la fat ica di esercitazioni sui colli Eugane i , 
entrato in ospedale con diagnosi di ne-
vralgia intercostale, poscia dichiarato af-
fetto di catarro bronchiale, posto in una 
camera assieme ad un ufficiale tr iest ino 
tubercolotico, mentre si insisteva nel dire 
che non aveva alcun male; e più tardi col-
pito da emottisi, ed infine mandato a casa 
e r iformato per malat t ia non contra t ta in 
servizio, con assegnazione in via eccezio-
nale di una gratificazione di lire 180. 

« Interroga, in conseguenza, per sapere 
se il Governo non intenda disporre rapida 
inchiesta per dare al paese tranquil la co-
scienza sulla vi ta dei cittadini che entrat i 
sani in guerra, r i tornano ai loro paesi di-
strutti da morbo. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Lucci ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra per conoscere : 

I o per quali cause e perchè, contra-
riamente all 'articolo 3 della legge 515 del 
17 luglio 1910 (circolare 319 del Giornale 
Militare 1910), non sono stati ancora pro-
mossi i capitani dei distretti con anzianità 
fino a tut to il 2 gennaio 1911, come lo fu-
rono tu t t i i capitani delle quattro armi ; 

2° perchè non sono stati portat i sul 
quadro di avanzamento pel 1917 i capi tani 
dei distretti sino a tutto il 31 gennaio 1912, 
mentre sono già segnati sul detto quadro 
quelli di cavalleria (arma meno favorita) 
fino al 31 dicembre 1912, e mentre i capi-
tani in congedo delle quattro armi, non 
richiamati in servizio, sono stati posti sul 
quadro d'avanzamento con vantaggio sui 
capitani dei distretti in servizio att ivo per-
manente, che da tre anni prestano un'o-
pera att iva e piena di responsabilità^ 
creando così una ingiusta disparità di con-
dizioni. (L'interrogante chiede la risposta-
scritta). 

« Tovini ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda necessario dare immediate e precise 
istruzioni perchè le Sotto-Commissioni in-


